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も
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翌
日
、
足
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が
く
が
く
。
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で
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と
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に
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使
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た
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で
す
。

みち子のひとりごと

ぶどう狩り

右記の議案第16号について、総務委員会で2日にわたっ

て審議が行われ、問題点が指摘されましたが、市長も当

局もきっちりと説明ができないまま、議案の撤回も修正

もしないと原案に固執しました。23日の委員会で採決が

行われ、反対5賛成4で否決となりました（共産党議員団

は反対）。議案は最終日（29日）の本会議で採決されま

す。以下問題点を記述します。

◆時期‐伏虎中学校跡地に、医大薬学部と市民会館を建

てようとの方針は理解するものの、市民会館の基本計画

もできていない段階で、先に薬学部へ「7000㎡を超え

ない範囲で貸す」と決めることはできません。市の立場

としては、市民会館を先に確定させるべきです。

◆法規の一般性‐市は県立医大へ無償貸与をするための

条例としながら、条例で県立医大と特定することは「法

規の一般性」という面で問題があると説明しました。条

例では無償貸与の相手が国立大学法人、公立大学法人、

学校法人と幅広くなっており、このことが薬学部誘致の

障害となることが考えられます。また、県立医大と決め

ておきながらこのような条例をつくるのはいかがなもの

でしょうか。

◆時限立法‐2019（Ｈ31）年3月31日限りで条例が失

効することは、無償貸与が続いているのに、その根拠と

なる条例がなくなるということであり問題です。

議案第１６号

和歌山市立伏虎中学校の跡地貸付に

係る和歌山市財務に関する条例の特

別措置に関する条例

和歌山市立伏虎中学校の跡地（以下

単に「跡地」という。）は、次の各

号のいずれにも該当するときは、無

償で貸し付けることができる

（１）国立大学法人、公立大学法人、

または学校法人が7,000平方メート

ルを超えない範囲内で跡地の使用を

申し出たとき

（２）跡地の使用が本誌の区域内に

おける高等教育の振興、「本市にお

けるにぎわいの創出及び本市の活性

化に寄与することに資するものであ

ると市長が認めたとき。

附則

１ この条例は、公布の日から施行

する

２ この条例は、平成31年3月31日

限り、その効力を失う

議案第16号 総務委員会で連日審議
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主
権
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民
主
義

み
な
さ
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あ
つ
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っ
て
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だ
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ち
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と
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な
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こ
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国
を
治
め
て
ゆ
く
力
の
こ
と
を
「
主
権
」
と

い
い
ま
す
が
、
こ
の
力
が
国
民
ぜ
ん
た
い
に
あ

れ
ば
、
こ
れ
を
「
主
権
は
国
民
に
あ
る
」
と
い

い
ま
す
。
こ
ん
ど
の
憲
法
は
、
い
ま
申
し
ま
し

た
よ
う
に
、
民
主
主
義
を
根
本
の
考
え
と
し
て

い
ま
す
か
ら
、
主
権
は
、
と
う
ぜ
ん
日
本
国
民

に
あ
る
わ
け
で
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。
そ
こ
で
前
文
の
中
に
も
、

ま
た
憲
法
の
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に
も
、
「
主
権
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国
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に
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す
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」
と
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っ
き
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。
主

権
が
国
民
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あ
る
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と
を
、
「
主
権
在
民
」
と

い
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ま
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。
あ
た
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し
い
憲
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と
い
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考
え
で
で
き
て
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す
か
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、
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権
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民
主
義
の
憲
法
で
あ
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と
い
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に
な
る
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で
す
。

「
あ
た
ら
し
い
憲
法
の
は
な
し
」
⑧

いのけん講座
安倍政権は「新三本の矢」実現を目的とする「１億総活躍プラン」を打ち出し
ましたが、一方、政府主導の労働政策をすすめるために「働き方改革実現会議」
の構成メンバーや運営方針の決定、「公平」「選択」を口実に医療・介護制度
の一層の改悪などすすめています。今こそ、人間らしく働ける職場づくりのた
めの運動が求められています。ぜひご参加ください。

「１億総活躍社会」と「はたらき方改革」

10月5日（水） 18:30 開演
新橘ビル８階会議室

講師:友寄 英氏（経済学者）

主催：働くもののいのちと健康を守る和歌山県センター

森下さち子議員の一般質問

森下市議は、現在市内にある公立の保

育所21、幼稚園13を統廃合して認定こ

ども園にする計画について、寄せられた

パブリックコメントがわずか11件、説明

会への参加は「少数」と報告し、広域に

なり送迎に時間がかか

ることについては「近

くの民間保育園等への

入園の案内や相談に応

じる」としました。

ダイオキシン問題で

稼働が休止し焼却炉解体が20年近く放置

されてきた岡崎地区のごみ焼却場が急に

解体されようとしている問題で、高校や

住宅が隣接する場所なのにダイオキシン

やアスベストは大丈夫かなど市民から疑

問と不安の声が出ていると指摘。工事概

要や進ちょく状況を全戸に知らせるなど

周知の徹底を求めました。市民環境局長

は「地元住民に知らせることは重要なこ

とだ」と答弁しました。

子ども総合支援センターの移転計画で

は、閉校になる本町小学校の校舎利用計

画案が「まちなか3大学構想」によって先

行き不透明という子どもたち置き去りの

状況を露呈しました。


